



---

Dresden, den 9. März 2021

## Chorprojekt eines Dresdner Musik-Lehramtsstudenten im Finale des BR Klassik-Wettbewerbs

### Voting zum besten Chor-Musikvideo bis zum 13. März online

„Ein pädagogisch begleiteter deutsch-deutscher Austausch, die Liebe zur Chormusik, die Verbindung zu meiner Heimat Bayern und meiner Wahlheimat Dresden - in dem Projekt für das Fach Musikdidaktik konnte ich viele meiner Leidenschaften verbinden“, so Lukas Alois Roth, Student für Lehramt Musik an der Hochschule für Musik Dresden. Der 25-Jährige initiierte zum 30. Jahrestag der Wiedervereinigung ein Chortreffen von jungen Erwachsenen aus ganz Deutschland in seiner Heimat – dem bayrischen Kulmbach. Das Musikvideo, das zur Choraufnahme entstand, ist nun beim BR Klassik Wettbewerb "Der 'mit Abstand' beste Chor Bayerns" im Finale unter den besten zehn. Das Online-Voting für das beste Musikvideo läuft noch bis zum 13. März unter: <https://www.br.de/themen/kultur/br-klassik-choraktion-abstimmung-musikvideo-100.html>

„Wir sind stolz, dass wir es unter 171 Einsendungen unter die ersten zehn geschafft haben“, so Roth. Die 35 Sängerinnen und Sängern, die ihn bei dem Projekt unterstützt haben, sind seine Freunde aus der Heimat und vom Studium. „Schon zu Schulzeiten haben wir gemeinsame Chorkonzerte organisiert und später den Verein Musik verbindet gegründet. Seit ich in Dresden studiere, haben wir durch meine Kommilitonen noch mehr aktive Mitglieder dazugewonnen und damit den deutsch-deutschen Austausch angeschoben“, so Roth. Da Live-Konzerte im Corona-Jahr nicht möglich waren, sei dieses Videos in der Burgruine Nordeck entstanden.

Den Gewinnern des Wettbewerbs winkt eine Studioproduktion im BR-Funkhaus, eine Chorprobe mit dem Leiter des BR-Chores Howard Arman, ein professionelles Fotoshooting sowie ein Musikvideo. Zudem vergeben BR-KLASSIK und der BR-Chor Sonderpreise für besonders bemerkenswerte Einsendungen

Zum Wettbewerb:

<https://www.br.de/themen/kultur/br-klassik-choraktion-abstimmung-musikvideo-100.html>

Zum Musikvideo:

[https://www.youtube.com/watch?v=zjIMxhGLUHE&ab\\_channel=Musikverbindet%21DasBenefizprojektKulmbach.V](https://www.youtube.com/watch?v=zjIMxhGLUHE&ab_channel=Musikverbindet%21DasBenefizprojektKulmbach.V)

Zum Verein „Musik verbindet“:

<http://www.benefizprojekt-kulmbach.de/>